

Diplomasi Koster, World Resources Institute Dukung Program Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai di Bali

Ray - KLIKINDONESIA.ID

Mar 30, 2023 - 22:33



Visi Nangun Sat Kerthi Loka Bali yang digagas Gubernur Bali.

AMERIKA SERIKAT - Visi Nangun Sat Kerthi Loka Bali yang digagas Gubernur

Bali, Wayan Koster untuk membangun Bali melalui Pola Pembangunan Semesta Berencana menuju Bali Era Baru dalam sejarah mendapatkan apresiasi dan dukungan dari lembaga internasional, saat Murdaning Jagat Bali asal Desa Sembiran, Buleleng ini melakukan diplomasi internasional dengan Laconic Infrastructure Partners, World Resources Institute (WRI), Bank Dunia/ World Bank Group, United States Agency for International Development (USAID), Millennium Challenge Corporation (MCC), dan Bloomberg Philanthropies untuk berpartisipasi mempercepat visi Nangun Sat Kerthi Loka Bali khususnya dibidang Sistem Pertanian Organik, Bali Mandiri Energi Bersih, Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (KBLBB), Pembatasan Timbulan Sampah Plastik Sekali Pakai, dan Pengelolaan Sampah Berbasis Sumber.

Diplomasi internasional Gubernur Bali, Wayan Koster ini dilaksanakan dari tanggal 14 – 16 Maret 2023 di Washington, D.C dan New York, Amerika Serikat, usai Wayan Koster menjadi pembicara di World Bank Group tentang Transforming Transportation dengan memaparkan materi Filosofi Nangun Sat Kerthi Loka Bali untuk Ketahanan Transportasi (Transportasi Cerdas, Berkelanjutan, dan Tangguh).

Pertemuan dengan World Resources Institute (WRI) yang berlangsung pada Rabu (Buda Kliwon, Matal) 15 Maret 2023 Pukul 08.30 – 09.00 WIB di Gedung World Bank Group, Washington, D.C. Amerika Serikat. Gubernur Bali, Wayan Koster diterima oleh President & CEO World Resources Institute, Aniruddha Dasgupta, Global Director WRI Cross Center for Sustainable Cities, Roger Van Den Berg, dan Country Director WRI Indonesia, Dr. Nirarta Samadhi.

Kemahiran diplomasi yang dimiliki Wayan Koster dengan World Resources Institute (WRI), telah menghasilkan keputusan, yaitu : 1) Mengapresiasi visi Nangun Sat Kerthi Loka Bali; 2) Membantu pencapaian Net Zero Emissions (NZE) Provinsi Bali tahun 2045 untuk sektor energi dan pemanfaatan Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (KBLBB), atau lebih cepat dari target nasional yang akan dicapai pada tahun 2060.

3) Mendukung penyiapan smart city di Kota Denpasar dan sekitarnya; dan 4) WRI Ross Center akan membantu upaya pengembangan kawasan di Perkotaan dalam kerangka implementasi Sustainable Urban Mobility Plan (SUMP) di Denpasar dan sekitarnya serta sebagai implementasi Pedestrian Oriented Design, dan Zona Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (TIM)